

AMBASSADE DU JAPON
A MADAGASCAR

COMMUNIQUE DE PRESSE

**Remise de décoration japonaise de «l'Ordre du Soleil Levant, Etoile d'Or et d'Argent»
à Son Excellence Monsieur RAMIANDRISON Jimmy, Ancien ambassadeur de
Madagascar au Japon**

3 novembre 2022

Ambassade du Japon à Madagascar

Le 3 novembre, les récipiendaires de la décoration pour l'automne 2022 ont été annoncés, et M. RAMIANDRISON Jimmy a été sélectionné parmi les bénéficiaires de l'Ordre du Soleil Levant, Étoile d'or et d'Argent pour sa contribution au renforcement des relations et de l'amitié entre le Japon et Madagascar.

M. RAMIANDRISON Jimmy a été nommé ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Madagascar au Japon en mars 2008 et a occupé cette fonction jusqu'en juillet 2011. Depuis lors, il a contribué au développement des relations entre Madagascar et le Japon dans un large éventail de domaines, notamment les affaires, la politique et la culture, jusqu'en juillet 2011.

Après avoir terminé la fonction d'ambassadeur, il a continué à mettre à profit ses expériences pour contribuer de manière significative au renforcement des relations et de l'amitié entre le Japon et Madagascar, à travers ses efforts pour approfondir des relations humaines entre le Japon et Madagascar.

La cérémonie officielle de remise de la décoration à l'endroit de M. RAMIANDRISON Jimmy aura lieu à une date ultérieure à la résidence de l'ambassadeur du Japon à Madagascar.